

矢田部公民館

☎ Tel0479-48-3311



休日の小さな音楽会

ロビーでミニコンサートを開催しています。

日時＝毎月第3土曜日 午後1時30分～2時

3月16日(土)

今回は、地元在住の団体「Zoo」によるアンサンブルです。木管楽器を中心に、20代～70代のメンバー7人が演奏します。演奏人数より多くの楽器が登場しますので、どうぞお楽しみに！

出演＝ Zoo

曲目＝「北酒場」「残酷な天使のテーゼ」「Friend Like Me」「パイレーツ・オブ・カリビアン」メドレー ほか

若松公民館

☎・☎ Tel0479-46-1115



おいしい手作りキムチ教室

おいしいキムチの作り方を学びましょう！ご飯のお供に手作りキムチはいかがですか？

日時＝3月12日(火) 午前9時30分～正午

対象＝市内在住・在勤・在学の人

定員＝18人(申込多数の場合抽選)

費用＝1,500円

申込方法＝電話またははらき電子申請・届出サービスで申し込み

申込期間＝3月1日(金)午前9時～5日(火) 午後1時まで

はさき生涯学習センター

☎ Tel0479-44-0001



海辺の音楽会

展示ホールでのミニコンサートを開催します。

神栖市・鹿嶋市・東庄町を中心に毎月演奏活動をしている吹奏楽団です。

誰もが一度は耳にしたことのある楽しい曲を演奏します。

日時＝3月24日(日) 午後1時30分～2時

出演＝バードメンブラーズバンド

曲目＝東京ブギウギ マツケンサンバII 勇気100% ほか

中央図書館

☎・☎ Tel0299-92-3746



プチ図書館ボランティア募集

ボランティア活動の第一歩として、図書館の仕事を手伝っていただけ方を募集します。ご家族やお友達同士での参加も大歓迎です！

日時＝3月17日(日) 午前10時30分～正午

場所＝中央図書館 視聴覚室

内容＝学校団体貸出にて返却された本の拭き作業

定員＝30人(当日受付)

※床に座って作業しますので、座布団などをご持参ください

図書館の雑誌スポンサーを募集します

☎・☎ 中央図書館 Tel0299-92-3746
うずも図書館 Tel0299-90-5302

企業、商店、個人事業主の方などに雑誌の代金をご負担いただき、その期間中、図書館の雑誌カバーにスポンサー名と広告を掲載し、利用者の皆さんにご覧いただくものです。約130タイトルの雑誌から、金額やジャンルなどをお好みで選定することができます。PRにぜひご活用ください。なお、対象は中央図書館・うずも図書館いずれかの所蔵雑誌に限ります。

申し込み・問い合わせは広告掲載希望館までご連絡ください。

〈雑誌一年間分の代金の例〉

●園芸雑誌 8,400円 ●スポーツ雑誌 17,500円 ●ビジネス誌 39,000円 など

AGC(株)鹿島工場 寄付感謝状贈呈式

1月25日、AGC(株)鹿島工場から防犯用窓枠と合わせ防犯ガラスを寄付いただき、感謝状を贈呈しました。市内の住宅侵入窃盗を減少させる目的で、市や警察が主催する防犯教室や防犯講座において、自主防犯対策の見本品として利用していただきたいと企画・作成されたものです。

大切に活用させていただきます。ありがとうございました。



左から 杉田警察署長、石田市長、折原工場長、橋本総務部長

神栖市美化運動推進連絡協議会との協定の再締結

1月15日、神栖市美化運動推進連絡協議会と神栖市海岸防災林等の整備に関する協定の調印式が行なわれました。この協定による松などの植樹は「白砂青松再生プロジェクト」として2014年から実施されているもので、今回の協定で2034年3月31日まで10年間延長されます。



石田市長と神栖市美化運動推進連絡協議会の才賀秀樹会長

第46回全国育樹祭記念・茨城県緑化功労者表彰

昨年11月に開催された第46回全国育樹祭を記念し、森林保全や緑化活動などで功績のあった田川浩資さん、設楽直人さん、神栖市美化運動推進連絡協議会が緑化功労者として県から表彰されました。

田川さんと設楽さんは森林保全巡視員として長年にわたり森林のパトロールを行ない、ゴミの不法投棄や火気の取り扱いなどについての指導に取り組んでいます。

神栖市美化運動推進連絡協議会は、2014年に市と「海岸防災林等の整備に関する協定」を結び、松の植樹活動を市民とともに進めています。



田川さん(右)

設楽さん(右)

神栖市美化運動推進連絡協議会の才賀会長(右)

3月9日、祭頭祭

鹿島神宮で毎年執り行なわれている祭頭祭は今年、神栖市下幡木郷が当番地区となっています。25年ぶりに重責を担うことになった下幡木地区の皆さんは、1年前から練習を重ね、2月18日には息栖神社で廻り祭頭を挙行。祭事委員長の額賀さんは「3月9日は、ぜひ鹿島神宮に見に来て欲しい」と話してくれました。

